
1 
 

       REPUBLICA DE CHILE 

MUNICIPALIDAD DE RENAICO 

      SECRETARIA MUNICIPAL 

 

 

 

 

ACTA  EXTRAORDINARIA  Nº 06 

 

                          SESION EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL 

 

DIA   : 19  de  Junio  del 2015. 

HORA                       : 10:00 horas en dependencias del CESFAM de Renaico.  

ASISTENCIA           : Incompleta   

PRESIDE                : Preside el concejo Sr. Alcalde Juan Carlos Reinao Marilao., 

actuando como Secretario Municipal y del Concejo y Ministro de Fe Don Gustavo 

Chávez Sepúlveda.  

 

  

A la hora señalada se declara abierta la sesión y se procede con la tabla de hoy. 

 

T A B L A. 

 

 

1. Acuerdo para aprobar,  Modificación Presupuestaria Municipal Nº  08 

2. Acuerdo para aprobar,  Modificación Presupuestaria Cesfam  Nº 06. 

3. Entrega de Modificación Presupuestaria Municipal Nº 09. 

4. Acuerdo para aprobar, Programa Mejoramiento  de la Gestión PMG, Año 2015 

5. Acuerdo para aprobar, designación de 2 concejales para formar parte de 

comisión, Proyectos FONDEVE, Subvención Municipal 2015. 

6. Entrega de Bases para Conocimiento, de Postulación Proyectos FONDEVE, 

Subvención Municipal 2015. 
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Sr Alcalde: En el nombre de dios damos comienzo al concejo extraordinario nº6. Tabla 1 

Acuerdo para aprobar modificación presupuestaria municipal nº8. 

Sr. Secretario Municipal: esa es la que llego el concejo pasado, Verónica ya la explico. 

Sr. alcalde: ya tomemos acuerdo, Señora Elcira 

Sra. Elcira Morales: de acuerdo 

Sra. Yamilet Fonseca: de acuerdo alcalde 

Sr. Felipe Pino: de acuerdo  

Sr. Patricio Belmar: de acuerdo 

Sr. Claudio Vitale: molesto, pero de acuerdo 

Sr. Alcalde: de acuerdo 

Sr. Secretario Municipal: punto 1 por 6 votos hay acuerdo para aprobar modificación 

presupuestaria Municipal nº8 

Sr. Alcalde: acuerdo para aprobar modificación presupuestaria CESFAM nº6  

Sr. Carlos Godoy: esta modificación corresponde a un programa de salud y otros que 

corresponden a lo que me pago la aseguradora Magallanes y los otros $10.000.000 

corresponde al pago de licencias médicas, eso fue cargado a alimentación, material que 

hacen monto de $3.000.000 en repuesto para vehículos $1.000.000 $6.000.000 en laboratorio 

básico,  en mantenimiento y reparación del edificio, destinamos $2.000.000 en equipos 

informáticos $2.000.000 más, en primas y gastos de facturas de la camioneta $1.000.521 y  

aporte familiar que es por $2.272.000 

Sra. Elcira Morales: y en qué consisten las reparaciones del CESFAM que aparecen acá con 

2 millones y algo. 

Sr. Carlos Godoy: reparación en todo lo que es red eléctrica y todo lo que es alcantarillado, 

el asunto del petróleo, hay varias cosas que en el equipo están fallando.  

Sra. Elcira Morales: acá donde sale otros, es el tema del seguro.  

Sr. Carlos Gogoy: si es por el vehículo que se accidento. 

Sr. Alcalde: ya, tomemos acuerdo, señora Elcira. 

Sra. Elcira Morales: de acuerdo 

Sra. Yamilet Fonseca: de acuerdo 

Sr. Felipe Pino: de acuerdo  

Sr. Patricio Belmar: de acuerdo 

Sr. Claudio Vitale: de acuerdo 

Sr. alcalde: de acuerdo 
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Sr. Secretario Municipal: punto 2 por 6 votos hay acuerdo para aprobar modificación 

presupuestaria del CESFAM Nº6. 

Sr. Alcalde: entrega de modificación presupuestaria municipal nº9.   

Sra. Verónica Gallegos: esta modificación corresponde a la incorporación al presupuesto 

municipal de recursos de PMU para la construcción de oficinas municipales por 

$15.508.000 además considerar  un aporte municipal para este mismo proyecto por 

$1.551.000 que corresponde al 10% del monto de la obra, se está también disminuyendo la 

cuenta servicios técnicos y profesionales por $1.035.000 de actividades municipales para la 

cuenta 2202 textiles, vestuarios y calzados de los programa recreativos, específicamente 

para la  escuela de futbol y en programas sociales se hace una disminución o un ajuste más 

que nada dentro de lo que es el mismo programa social disminuyendo la cuenta material  

en $1.540.000 para aumentar la cuenta de asistencia social en $1.540.000. 

Sra. Elcira Morales: Adonde o cuales son las oficinas que están construyendo con la PMU. 

Sr. Alcalde: No están construyendo todavía. 

Sra. Verónica Gallegos: Se van a construir, atrás donde Guillermo. Atrás donde esta social  

Sr. Alcalde: 4 acuerdo para aprobar programa para mejoramiento de la gestión de PMG 

año 2015.  

Sra. Elcira Morales: De acuerdo. 

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo Alcalde.  

Sr. Felipe Pino: Totalmente de acuerdo.  

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo. 

Sr. Claudio Vitale: De acuerdo 

Sr. Alcalde: De acuerdo. 

Sr. Secretario Municipal: Punto 4 entonces por 6 votos de acuerdo para aprobar programa 

para mejoramiento de la gestión de PMG año 2015.  

Sr. Alcalde: 5 Acuerdo para aprobar designación de dos concejales para formar parte de la 

comisión de proyecto del FONDEVE de subvención municipal año 2015, hay que 

proponerse dos concejales. 

Sra. Elcira Morales: yo pienso que deber ir los que no han participado antes. 

Sr. Secretario Municipal: los de la vez pasada son Claudio Y Carolina. 

Sr. Claudio Vitale: el primer año y después fuimos nosotros también, fue más larga la 

elección o selección  pero nosotros vimos la mejor  forma de escoger a las instituciones, fue 

mejor evaluada la propuesta y los proyectos.  

Sr. Alcalde: propónganse dos. 

Sra. Yamilet Fonseca: ¿de cuánto van a ser los montos este año? 
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Sra. Verónica Gallegos: más menos lo mismo del año pasado. 

Sr. Alcalde: Ofrézcanse voluntarios candidatos  

Sr. Claudio Vitale: lo que pasa es que los aportes no disminuyen las instituciones 

aumentan igual. 

Sr. Alcalde: los aportes fueron los mismos aumentaron los proyectos, el primer año se 

dieron una cantidad X el año pasado se dobló la cantidad y este año se dobló del año 

pasado, la cantidad de proyectos. 

Sra. Elcira Morales: Vamos a tener que dejar más recursos este año que viene para las 

instituciones, porque si no para el próximo no va alcanzar después. 

Sr. Alcalde: El presupuesto yo como no lo alcance a ver, ¿cuánto dejaron?. 

Sr. Elcira Morales: Si después hay hartos grupos más, no va alcanzar, van a tocar de 

$50.000c/u. 

Sra. Verónica Gallegos: Si fuera por considerar un aporte por dependiendo de la cantidad 

de intuiciones tendríamos que ocupar mucha plata, y el resto de las actividades como las 

vamos a hacer. 

Sr. Alcalde: Propongamos  voluntariamente.   

Sr. Claudio Vitale: No sé, a mí sí me interesa participar no sé si a alguien más le interesa. 

Sr. Felipe Pino: Gustavo una consulta, si por ejemplo, si quedan las mismas personas de 

anteriormente, ¿pueden estar invitados igualmente los concejales como apoyo para 

participar de todo este tema?  

Sr. Secretario Municipal: dentro de las bases sale que son dos concejales nombrados más 

y otros funcionarios de la municipalidad, la idea es que haya transparencia, porque se saca 

la firma,  la resolución que se publica con las firmas, un tema de transparencia. 

Sr. Alcalde: Claudio se propuso.  

Sr. Claudio Vitale: Si, a mí me interesa todo lo que tenga relación con mi trabajo y la 

institución.  

Sr. Alcalde: ya hay un candidato que se propone,¿ habrá otro? 

Sra. Yamilet Fonseca: Yo. 

Sr. Alcalde: Yamilet segunda candidata que se propone. 

Sr. Felipe Pino: Me parece bien los dos. 

Sr. Alcalde: Hay dos candidatos  entonces asignamos a Claudio y Sra. Yamilet si están 

todos de acuerdo. 

Sra. Elcira Morales: Si, estoy de acuerdo  

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo  
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Sr. Felipe Pino: De acuerdo  

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo  

Sr. Claudio Vitale: De acuerdo  

Sr. Alcalde: De acuerdo. 

Sr. Secretario municipal: Punto 5 Acuerdo para aprobar designación de dos concejales 

para formar parte de la comisión de proyecto del FONDEVE de subvención municipal  

año 2015, por 6 votos se acuerda designar a Sr. Claudio Vitale y la Sra. Yamilet Fonseca, 

participantes de la comisión. 

Sr. Alcalde: Punto 6 entrega de bases para conocimiento de postulación de proyecto 

FONDEVE municipal año 2015. 

Sr. Secretario Municipal: son la mismas bases solo se modifican cosas pequeñas, para que 

ustedes le informen a las organizaciones, están las fechas y los tiempos, la persona que está 

a cargo de este de estés concurso es la  

Srta. Beatriz y lógicamente el DIDECO. 

Sr. Alcalde: muchas gracias, se levanta la sesión.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


